



HOME SWEET HOME

Ein „Zuhause“, wo man zanken und sich lieben kann,
wo wir manchmal die Distanz, und vor allem die Nähe suchen, ...
... war noch nie so aktuell wie in den letzten Monaten des Lock-Down !

In dieser ständigen Suche nach Ausgeglichenheit haben wir alle den Wunsch verspürt,
SICH INDIVIDUELL ZUHAUSE FREI ENTFALTEN ZU KÖNNEN.

Heute kann doch niemand entscheiden,
daß ein Haus auf Lebenszeit für seine Bewohner
kein **AUSBAUFÄHIGES UNTERGESCHOSS** benötigt,
wo ganz **NEUE LEBENSWELTEN** entstehen können ?

Der Alltag nimmt nach und nach seinen Platz ein, **hoffentlich nicht wie gewohnt,**
sondern „bereichert“ mit neuen Erkenntnissen und Wertvorstellungen !